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Sacred Heart Canossian Kindergarten Parents-teachers’ Association  

   10 Robinson Road, Mid Levels, Hong Kong 

 

2017/2018 (會議紀錄八) 

 

2017-2018年度第八次理事會會議紀錄 
 

 
日期： 2018年 6月 15日(星期五) 

時間： 下午六時三十分 

地點： 嘉諾撒聖心幼稚園二樓禮堂 

出席者： 何浩權(主席)、陳雅君、彭嘉敏、鄭祐麟、林秀儀、葉靈楓、周淑儀、蘇家謙、陳苑姿、 
胡慧雯、譚志輝、劉鴻勝、郭楚華修女、侯肖霞修女、文潔麗老師、張燕萍老師、
梁海玲老師、黃媛歡老師、黎婉萍老師、朱綺雯老師、黃家慧老師、張家碧老師、
Miss Emily 

缺席者： 
記錄者：        

李富江 
彭嘉敏 

 
議程： 

 

 

(一) 通過第七次會議紀錄 
與會理事委員一致通過 2017-2018年度第七次理事會會議紀錄。 

 

(二) 財政報告 
 

2.1  截至 2018年 5月 31日，家長教師會的戶口結餘為﹕ 

* 戶口 1 (日常活動基金) : 港幣  128,331.76   

* 戶口 2 (教育基金)   : 港幣   73,248.90   

* 戶口 3 (資源中心基金) :  港幣   51,025.61  

* 戶口 4 (校園持續發展及環境改善基金) : 港幣  393,960.09  

 港幣  646,566.36 

   

2.2   司庫林秀儀女士報告 5 月份户口 1（日常活動基金）的主要收入包括社會福利署老有所為

活動資助(第一階段撥款)港幣 8,000 元；主要支出包括轉賬至戶口 2(教育基金)港幣

45,000 元，轉賬至戶口 3(資源中心基金)港幣 15,000 元及春節同樂日- 麪包港幣

138.60元。 

 

戶口 2(教育基金)的主要收入包括由戶口 1(日常活動基金)港幣 45,000 元，主要支出包

括資助幼稚園購買用於課堂及活動的相機 11部，共港幣 25,870元。 

 

戶口 3(資源中心基金)的主要收入包括由戶口 1(日常活動基金)港幣 15,000元。 

 

戶口 4(校園持續發展及環境改善基金)的主要收入包括親子運動會暨籌款活動，共港幣

234,652元，售賣 25周年紀念品收入港幣 104元。 

 

(三) 各小組報告 
 

3.1靈修小組 
 

   靈修小組胡慧雯女士及園方靈修小組委員梁海玲老師報告第六期的《正向品格小天使》已
上載 eClass。 
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  3.2 康樂小組 

 
    3.2.1 親子旅行 
 

          康樂小組委員葉靈楓女士報告下學年親子旅行的日期經已確定，並提出了五個地點
為來年親子旅行日作討論，考慮到場地的設施及配套，與會委員一致贊成以下為
2018/19親子旅行地點：  

          高  班 - 大棠生態園  (日期為 2018年 10月 26日)  
          低  班 - 智趣樂園  (日期為 2018年 12月 7日) 
          幼兒班 - 錦田鄉村俱樂部 (日期為 2018年 11月 30日) 
 
3.2.2 「老有所為」計劃 

 
主席何浩權先生報告報告 6 月 9 日(星期六)探訪鄰舍輔導會雅研社鄰里康齡中心已
順利完成; 幼兒在活動中贈送了禮物及唱歌給長者欣賞，氣氛愉快。 

 
3.3 資源中心 
 

園方委員黎婉萍老師報告資源中心盤點已完成，約有 100 本舊書較少借用，將分放到各課
室或捐贈之用。另外，黎老師提出因藏書地方比較潮濕，建議添置抽濕除味器放置書櫃內，
與會委員一致通過。 
 
資源中心周淑儀女士報告 2018 年 5 月份家長義工時數統計如下，除資源中心恆常義工服
務時數外，5 月份並沒有其他義工協助項目。5 月份家長義工共工作 10 天，家長義工人數
為 319 人，總時數為 457.4 小時。本年截至 5 月份，家長義工人數為 2540 人，義工時數
為 4,667.6小時。 

 
3.4 網頁小組 
   
    網頁小組委員劉鴻勝先生報告 5 月份上載到內聯網的文件包括：「老有所為」活動--探

訪「鄰舍輔導會雅研社鄰里康齡中心」活動照片、2018 年 3 月份家長義工服務時數(更
新版)、2018 年 4 月份家長義工服務時數、春節同樂日問卷調查報告、護苗基金賣旗日
問卷調查結果及 2017-2018年度第六次理事會會議紀錄。 

 
3.5 攝影小組 
 
    攝影小組蘇家謙先生報告「老有所為」活動--探訪「鄰舍輔導會雅研社鄰里康齡中心」

活動照片已轉編輯小組委員譚志輝先生。 
 

3.6 編輯小組 

 

 編輯小組委員譚志輝先生報告會訊在整理中，6月底將會派發給幼兒。 
 

 (四) 護苗基金賣旗日問卷調查結果 
           

      助理秘書鄭祐麟先生根據問卷調查作出報告，結果顯示大部份家長滿意活動的安排, 並滿
意指引清晰，建議幼稚園多舉行賣旗活動。 

 
  詳細意見內容, 請參閱《護苗基金賣旗日問卷調查結果》 
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 (五) 其他事宜  

   
  主席何浩權先生提出檢討來年家長教師會會費，席間與會委員一致通過來年的家長教師會

會費將不會作出調整，維持會費港幣 150元。 
 另外，何先生匯報有關畢業通訊錄將發給將畢業的高班幼兒，期望高班家長可留聯絡資料，

以便日後可定期收到本會最新消息及邀請他們回園參與本會活動(如春節同樂日等)。 
 
  其後，選舉委員會主席劉鴻勝先生邀請所有出席委員以一人一票方法選出下一屆的當然委

員，以作延續。劉先生於各出席委員投票後作唱票，結果由本屆主席何浩權先生當選為
2018-2019年度第 26屆家教會的當然委員。 

 
-  會議於晚上七時四十五分結束。 
 
-   第 25屆第九次理事會會議將於 2018年 9月 14日舉行。 
 
 

嘉諾撒聖心幼稚園家長教師會 
校長 郭楚華 修女及主席 何浩權 先生謹啟 

二零一八年九月十二日 


